

3月 4日(月)

平尾台は野焼きで真、黒になっていて、草がほとんどなく、
作業がしやすかったです。

ネガサの書きおこしに 行ってきました！

- 去年の結果からネガサの書きおこしを行なうことで、
- 湿生植物の再生なし、湿原再生に交力果があることが分かりました。

*福岡県保健研究所指導のもと、

継続的にネガサの書きおこしを行います。

- 去年書きおこしを行った場所に加え、
さらに5m四方の場所を書きおこしました。

*ちなみに、

広谷班は測量も行いました。



理
科
部
フ
ク
し
ん

No. 70

担当者

訪問

初めて見る野焼き真っ黒な平尾台…！おまけで作業をされたのです。今は僕らのが意地と樂いの匂いです。次は周りをもと見ます!! S1-A 原田	2回目の書きおこし、まずは指示で指示されたので反省点です。書きが少し結果が出来たのに次回も頑張りましょう！名前揃れ様でした。(S1-B 大西)	2回目の書きおこしでした。前回した所は大きめでなく比較的楽が、たのですが新しい所がだいぶんでした。甲子がほり…S1-B 江藤	初の書きおこしでした！反省として、自分で考えて行動力も野焼きの影響はどうもひとがたです。まつ黒じいまた参考にした"ひ"。S3-A 久藤	2回目の書きおこしには前回に比べてリとす作業がながったので樂でした。でも2面目のはまつがたです。まつ黒じいまた参考にした"ひ"。S3-A 久藤
2回目のネガサでした！あんなに黒い平尾台は想像してなかつたのでびっくりしました！お疲れ様でした！ J2-C 鹿井	2回目のネガサでした!!今年は野焼きがひどくとても霞風景でした。あんな風景は生に来て、見な子が…(次)もあるのが、かんぱります。 J2-B 吉本	初めて書きおこしに行なったのですが、最初は大変そうだと想っていましたがやっているうちにとても楽になりました。次も楽しめます。 J1-A 航元	初めて書きおこしに行なったのですが、最初は大変そうだと想いましたがやっているうちにとても楽になりました。次も楽しめます。 J1-A 前田	初めてのネガサの書きおこし！ド、ほり大変でした；進んで行動力でいい感じでした。あなたの方で、自分から手をかけています。J1-B すみ
初めておこなった時に行動力も、ちえり動けながら、たのでんにはちゃんと動きます。 J1-B 宇田	2回目の測量でした。今は野焼きの後でここを歩いて、何がかが無くてそこを歩いたところです。がくじの長さを測るこれが出来てのことで次回でどこかが出来ます。 S1-A 久藤	2回目の測量ということが結構スムーズに行なってほしいです。あと野焼きの力がけで植物も少しくらいで追いつきましたが、そして寒かったです。そして寒かったです。 S1-B 本丸	2回目の測量でした。野焼きがあり、樂になりました。すると同じましたが、別にそこまで前と変わらずですが、(=2)す…でも、次は樂とうねのど終わらせたいです。 J3-B 原田	おつかれさまでした！

水島先生

書きおこしと測量、御苦労様。書きおこしの中は暑かった～。日に日没後は悲しかった…ですが、平尾台はよく焼けてましたわ。舞い上がる度で息がきかなかった…

吉田先生

広谷湿原の再生に向けて活動、ひたすらに頑張って下さいね。多くの中学生が高校生になって研究する時、どんな風に湿原が変わっているのか樂しかったです。継続して観察しておきましょう。 内田

内田先生

お疲れ様でした。平尾台が見事に焼けていましたね。左巻でした。書きおこしは石に、測量は風にと、自然にいじめられたみたいですね。雨の方ともしかり経過を計りましょ。 内田

部長 S2-C 本田

書きおこしと測量行なった皆さん、お疲れ様でした！！なんか、話に聞かと色々あたみついでですね…広谷リーダーさん、もう少し、としょかりして下さいね。